

Un OVNI ultra rapide à Ussac en juin 2010



Le 25 juin 2010, un homme, âgé de 37 ans et vivant à Ussac, a observé un **objet scintillant** [REDACTED] à [REDACTED]

Cet OVNI « *sphérique, blanc et trois fois plus lumineux qu'une étoile* [REDACTED] à [REDACTED]

L'homme, qui n'avait consommé « *ni alcool ni drogue* », a confié, à la gendarmerie, avoir été très secoué par cette scène des plus étranges.

« *Je suis rentré chez moi et je me suis enfermé. J'ai beaucoup réfléchi en me disant que c'était fou ce que je venais de voir. J'ai été pris d'un sentiment de peur et d'affolement.* »

Pour le témoin, il s'agissait soit d'un « *phénomène extraterrestre* » ou d'un objet de « *très haute technologie militaire* ».

Se décrivant comme un « *grand lecteur de revues scientifiques* », il a décidé de contacter le [GEIPAN](#).

Jean-Baptiste Chadelle, correspondant au GEIPAN dans la région, a mené l'enquête. Selon ce dernier, le témoin a simplement observé le passage de la Station Spatiale Internationale.

Toutefois, le même jour, deux autres observations similaires eurent lieu : l'une à La Réole (en Gironde) et l'autre à Bruay-la-Buissière (dans le Pas-de-Calais).

Photo : La Corrèze, en limites d'Ussac (à gauche) et de Saint-Pantaléon-de-Larche, par [Père Igor](#) — Travail personnel, CC BY-SA 3.0, [Lien](#)

Sources

- www.lamontagne.fr
-

O.V.N.I. - 10 janvier 2018 - Wakonda - CC-BY 3.0